

Didier Cuche

Ex-champion de ski alpin



Didier Cuche est né dans le village du Pâquier, Suisse, où il également grandi.

Après un apprentissage de boucher, Didier Cuche a commencé sa carrière de skieur professionnel en 1993. Il a fait partie de l'élite mondiale de la descente, du Super-G et du slalom géant pendant plusieurs années. 369 départs de Coupe du monde, 67 podiums, 21 victoires, dont cinq inoubliables sur la Streiff de Kitzbühel, ce qui constitue un record.

Parmi ses grands succès, l'on mentionnera également une médaille d'argent aux JO de Nagano en 1998, une médaille d'or en Super-G et une médaille d'argent en descente lors des championnats du monde à Val d'Isère en 2009, ou encore une médaille d'argent aux championnats du monde à Garmisch-Partenkirchen. Il a en outre remporté six fois le Globe de cristal: quatre fois en descente, une fois en Super-G et une fois en slalom géant. Didier Cuche a été sportif de l'année en 2009 et en 2011, puis Suisse de l'année en 2011 également.

Après avoir mis un terme à une carrière bien remplie en 2012, Didier Cuche n'a rien perdu de sa passion pour le ski et s'adonne encore régulièrement à ce sport avec des partenaires ou des ex-collègues. Il a parfaitement réussi la transition dans sa nouvelle vie en devenant ambassadeur de marques, mais aussi coach et conseiller de la relève du ski alpin.

Activités après sa carrière de sportif

- Ambassadeur des marques Audi, Head, Kjus et Ovomaltine
- Engagement pour le Centre régional de ski alpin de l'arc jurassien
- Ambassadeur de Passion Schneesport
- Engagement pour l'Eurosport, secteur du ski alpin
- Epoux et père